



Baden-Württemberg

Ausbildung in der Justiz

Die wichtigste Ressource der Justiz sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Bewältigung der bestehenden und künftigen Anforderungen an die Justiz erfordert daher Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Leistungs- und Kreativitätspotential, weshalb der Ausbildung in der Justiz ein hoher Stellenwert zukommt.

Für Schulabgänger/innen von Realschulen und Gymnasien bietet das Oberlandesgericht Stuttgart interessante Berufsausbildungen an, die die Auszubildenden und Anwärter durch eine Kombination von Lehrgängen/Studium und Training on the Job umfassend auf ihre vielseitigen künftigen Aufgaben vorbereiten.

Die Auszubildenden und Studenten lernen die verschiedensten Fachbereiche der Justiz kennen. Je nach Ausbildung stehen Gerichte, Staatsanwaltschaften und Gerichtsvollzieher als Ausbildungsstellen zur Verfügung und gewährleisten eine enge Verzahnung von Praxis und Theorie. Bei der Ausbildung werden ein hohes Maß an Verantwortungsbereitschaft und die Fähigkeit zu selbstständigem Handeln gefordert. Wer zur Justiz kommt, erlebt Ausbildung für die Praxis. Teamarbeit und Eigenverantwortung werden hierbei groß geschrieben. Fertigkeiten zur Kommunikation und Kooperation in berufstypischen Situationen werden ebenso vermittelt wie die Fähigkeit, dem Bürger als Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen.

Nach erfolgreicher Ausbildung werden gute Mitarbeiter gefördert. Aufstiegsmöglichkeiten, Fort- und Weiterbildung sind in der Justiz keine Fremdwörter.

Die Justiz bietet folgende Ausbildungen an:

- Ausbildung zur/m Justizfachangestellten m/w/d
- Studium zum Dipl. Rechtspfleger/in (FH) m/w/d
- Studium zum Gerichtsvollzieher (LL.B.) m/w/d

Justizfachangestellte/r m/w/d

Justizfachangestellte sind bei Gerichten und Staatsanwaltschaften für einen reibungslosen Bürobetrieb verantwortlich. Ohne sie wäre eine funktionierende Justiz undenkbar.

Sie arbeiten im Team mit Justizfachwirten und unterstützen Richter, Staatsanwälte und Rechtspfleger. Dabei sind sie selbständig für einen zügigen Ablauf des Geschäftsbetriebs verantwortlich.

Gleichzeitig stehen Justizfachangestellte als Ansprechpartner für ratsuchende Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung und haben bei der Aufnahme von Anträgen und Erklärungen immer wieder Kontakt mit Menschen in den unterschiedlichsten Lebenslagen.

Justizfachangestellte sind in das gesamte gerichtliche Verfahren involviert: vom Eingang des ersten Schriftstücks eines Verfahrens bis zum Ende und der sich daran anschließenden Aussonderung der Akten.

Voraussetzung für eine Bewerbung ist ein mittlerer Bildungsabschluss, z.B. die Mittlere Reife.

Interessiert? Dann bewerben Sie sich bis 15. Februar 2024 online unter www.olg-stuttgart.de

www.mit-Recht-in-die-Zukunft.de



Da haben
Sie Recht!

Justizfachangestellte/r

Die richtige Ausbildung
für vielseitige Aufgaben
in der Justiz.

**GLEICH
BEWERBEN!**

www.mit-Recht-in-die-Zukunft.de

Alle Infos zum Beruf
und zur Ausbildung
finden Sie auf unserer Website.



www.mit-Recht-in-die-Zukunft.de



Baden-Württemberg

OBERLANDESGERICHE
KARLSRUHE UND STUTTART

ACHTUNG: Bei der Bewerbung den Bezug „JOB + CHANCEN“ nicht vergessen!